

Prière œcuménique

L'amour du Christ nous pousse à la réconciliation

Basilique Saint-Paul-hors-les-Murs

27 mars 2025

Méditation-Prière de Margaret Karram

« Vous êtes mes amis » - « Je vous ai appelés amis... » (Jean 15, 13-17)

Jésus, ces paroles nous touchent au plus profond de nous-mêmes, elles nous réconfortent, nous appellent à la confiance et à Te parler avec le cœur !

Nous sommes ici, devant Toi, ouverts à Ta Parole.

Tu nous as appelés un par un pour accomplir ensemble ce chemin d'unité, à une époque qui demande plus que jamais la réconciliation, le pardon, l'espérance de la paix.

Utilise-nous là où il y a division, solitude, désespoir, là où il y a des conflits.

Tu nous as choisis pour apporter ton amour partout où il manque.

Nous voulons être tes amis !

« Tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera ».

C'est cette promesse que tu nous fais, Jésus, qui nous donne maintenant une nouvelle foi et le courage de croire et d'œuvrer pour que la fraternité entre les peuples resplendisse à nouveau ; pour le respect de chaque créature ; pour le soutien de toute initiative visant à construire partout des sociétés nouvelles ; pour que chaque personne puisse expérimenter ce que signifie vivre en paix.

Aide-nous, Jésus, à savoir écouter ton Esprit chaque fois que nous nous approchons d'un prochain. Tu nous as appris à ne pas nous fier à nos propres forces, mais à ta miséricorde et à être unis en ton nom.

Toi, sur la croix, tu as donné ta vie pour nous, tu as tout donné de toi pour nous ressusciter avec Toi, transformant chaque vide en plénitude, chaque obscurité en lumière, la mort en vie éternelle.

« Voici ce que je vous commande : aimez-vous les uns les autres »

Avec la joie et l'espérance dont Tu as témoigné le premier, donne-nous tes yeux, afin que nous puissions reconnaître ton visage en chaque personne qui souffre, en chaque tragédie, dans chaque doute, dans chaque « pourquoi » !

Donne-nous tes bras, pour que nous puissions aider, soutenir, soigner tous ceux que nous rencontrons ; et donne-nous ton cœur, pour que nous puissions nous aimer les uns les autres et contribuer à réaliser ton testament, le plus grand don pour toute l'humanité : « Que tous soient un ».

Bénis notre désir d'unité pour être dans le monde des témoins crédibles et des pèlerins d'espérance !